

Jean-Paul FORCEVILLE
Président du Conseil
d'administration de
PostEurop



Jean-Paul FORCEVILLE est diplômé de l'Ecole Supérieure de Commerce de Paris en 1979 et de l'Ecole Nationale Supérieure des Postes et Télécommunication en 1986.

Il rejoignit La Poste en 1979 et fut tout d'abord en charge de diverses fonctions dans les domaines commercial et de la communication, puis au sein de la direction financière. De 1990 à 1992 il occupe les fonctions de conseiller technique budget et finances au cabinet du Ministre des Postes, des Télécommunications et de l'Espace. De 1997 à 1998 il fut conseiller technique au cabinet du Ministre de la Fonction Publique de la Réforme de l'État et de la Décentralisation, en charge du budget et de la décentralisation.

En 1992, il fut nommé directeur général de Sofipost, holding des filiales du groupe La Poste. En 1995, il occupa les fonctions de directeur adjoint de la stratégie du groupe La Poste. En 1998, il fut nommé directeur de cabinet du Président et du Directeur général du groupe La Poste puis directeur des relations extérieures (2001). Il dirige, de plus, la direction des affaires européennes et internationales depuis 2004.

En mai 2014, il fut nommé Directeur de la régulation et des relations extérieures du Groupe La Poste et en 2015 Directeur de la régulation et des affaires institutionnelles et européennes.

Il est également membre du conseil de surveillance de La Banque Postale, membre du conseil d'administration d'Asendia (coentreprise Swiss Post-La Poste) et président du conseil d'administration de Mediapost Vietnam (coentreprise Vietnam Post-La Poste).

Depuis le 1er janvier 2011, il préside le conseil d'administration de PostEurop, association des 53 opérateurs postaux européens en charge du service universel.